

3, Rue Washington -

Paris, 11 Janvier 1900

Ma chère Alice,

Je finis une lettre depuis ; je crois que tu n'as pas encore de monsieur de tes amis sortis de monsieur ? C'est le second que j'envoie tout les deux derniers. — Tu n'as pas de fait des visites jusqu'au mois prochain avec bals ? C'est donc le Si-bcau-das. (Hubert) Il y avait tel concert à l'Opéra-hôtel il y en a un peu moins je crois — c'est 10 francs pour y aller et y danser ! Mais on ne reconnaît pas des St Catherine de Lorraine à tous les bals ! Moi je suis allée à l'Opéra-comique, ^{hier soir} Albert avec moi, pour 80 francs bonnes places — nous prenions deux "Louise" nouveau opéra et on a chanté "Le Pêcheur au charme" reconnaissable pour le "Barber de Séville" que je n'adore pas mais on — nous avons ri ! Il y avait des types authentiques de nous ! Une boutonneuse qui me faisait geler la partie les ailes grises

qu'il connaît et il expliquait
tout à des amis de province, qu'il
avait rencontré là — Jeudi de mes anniversaires
il y avait trois messes et lorsque
qu'une se met à faire des caresses
que me mettaient dans l'ecchasse +
la sénèce, je me voulais pas faire semblant
de m'apreserri de sa présence, et je
m'asais bien dire de me tranquille, et je
me suis la dire à Jeanne-otte !! Enfin
quand l'acte a été fini, j'ai dit à Albert
« Faites-moi la facette de prendre
ma place » et quand le docteur Jean est
(du corridor, c'est l'acte)
rentré, et était empêtré dans son déconseil, que
faisait des airs de reproche que je
savais pas, rien que semblant !! —
Quelle impertinence que les provinciaux
je l'assure qu'il faut être simplement
pour ne pas se laisser embêtés !
Ce soir, Albert vient dîner et nous
commencons toutes à une helle espèce
d'elle Vallée & moi à Jeanne-otte.

12 Lundi — le lendemain d'hier!

Le 9¹/₂ de matin

Oui, je me suis levé de bonne heure car j'adore être en contact à peu près avec les gens couchant, il était une heure — j'ai déjà déjeuné & pratiqué et Albert n'est pas arrivé pour la pratique pourtant — hier J.-M. j'ai copié quelque chose pour Mme Vallerstein et ça m'a pris une heure, alors des 3 hrs, les trois demoiselles Thomas sont arrivées, Mme Gansac (la pianiste) aussi — je les ai vues dans ma chambre, elles sont si charmantes ! Mme Authorp (leur mère) m'a envoyé une corbeille de fruits de toutes sortes, c'était la plus jolie de 15 ans qui portait cela — nous avons joué harmonium & piano — je les ai fait venir avec une adoration d'hier soir au théâtre ! Elles m'ont tant invitée — grand je leurs disais bonjour voilà le Dr Lacoste qui ressort je le reçois à ma chambre comme il est sérieux, bon, & francé et qu'il

veut me voire pour le parler et qu'il
est le royaume de Camille Pouliot, il est
reçu dans le Saint des Saints, où
C'était chaud avec beau froid et l'air
soufflant pour les tasses & le lait &
la théière (on ne dit pas thé potini)
et Marie m'a apporté cela - donc
j'ai fait deux tasses de thé et
sur une nappe de papier de soie
rouge, j'ai mis des biscuits (que Jean-
sotte m'a dorés hier avec boîte)
et une corbeille de fruits dans le
vérin - Ah ! il avait l'air content
la pauvre coïc' de sa belle ! "Oui voilà
que vous êtes pas au quartier latin"
disait-il ! Je leur parais toutefois
aux champs élysées ! Mais ils ne
savent pas que je paie si bon marché
ma s'en tirent pour 36 francs
et c'est une quartier troué ! Vous
avez parlé de M^e le Roy (oh Et Jean-Paul
Joli) dont il a des lettres courtes, com-
me de raison ! — Je rapprochait